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La Coopération de I’'Union Africaine avec I’ONU pour le reglement des conflits

Résumé

L’Union africaine essai de coopérer avec I’organisation des Nations unies pour le défi
sécuritaire et régler les conflits africains. Elle s’appuie d’une part sur la Charte et d’autre
part sur le réglement et le protocole portant création du conseil de sécurité. Afin de
promouvoir une coopeération stratégique et efficace, ils ont créé d'autres mécanismes de
partenariat et de coopération en vue de realiser leurs objectifs communs, illustrés dans leur
intervention bilatérale dans la crise de Darfour et la crise somalienne.
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African Union Cooperation with UN in Settling Conflicts

Abstract

The role of the African Union is to ensure peace and security in Africa. To this effect, it
cooperates with the United Nations, by relying on the chart specially its fundamental rules,
and its Security Council Protocol. In order to promote their strategic and effective
cooperation; using their different Organizations, and create other mechanisms for
partnership and cooperation to realize their shared aims, which are exemplified in their
bilateral intervention in the Darfur and the Somalian crises.

Key words: African Union, United Nations, strategic cooperation, armed conflicts



